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令和４年度 青梅市中学校 10校の共通要望 青梅市中学校ＰＴＡ連合会 

（要望項目） 

青梅市中学校10校の共通要望 

（学校名） 

青梅市中学校ＰＴＡ連合会 

 

(1) 通学路の安全確保 

毎日、登下校で使う通学路での生徒たちの安全を守るために、見通しの悪い道路や交通量の

多い道路について、ミラーや信号機やガードレールの設置、歩道の拡張、草木の伐採などの

環境整備をお願いします。また、街路灯がない道路や設置されていても照度が暗く危険な箇

所が多い為、街路灯の増設等もお願いいたします。  

（回答）各中学校から御要望をいただいておりますので、個別に回答いたします。そちらを御参照

くださいますようお願いいたします。 

 

(2)特別教室・体育館の空調完備 

近年、５月中旬ごろから厳しい暑さが続いております。気温が３５度を超える日も増え、水

分補給中心の熱中症対策だけでは安全な学校生活を送ることができなくなっています。各教

室には空調が完備されていますが、特別教室や体育館には完備されていません。生徒たちの

健康を守り、学習意欲を持って日々の学校生活を送ることができるよう、すべての教室・体

育館にも空調を完備していただきたいです。  

（回答）特別教室の空調機設置につきましては、各学校の特別教室の利用頻度等を調査し、順次実

施しており、令和５年度までに小・中学校２５校で完了する予定です。中学校体育館の空調機につ

きましては、令和４年度に設置しました。 

 

(3)学校給食の改善 

昨今の新型コロナウイルスによる世界的情勢不安や円安などによる食材高騰に見舞われております

。学校給食においても食材高騰による影響はあるかと思われますが、より美味しく、食べ残しゼロ

を目指した献立の改善をお願いいたします。 

（回答）昨今の食材高騰を受けながらも、国の交付金を活用し、保護者への負担増を回避しました

。また、献立については、児童・生徒や学校からの意見・要望も参考にしながら、より美味しく、

食べ残しがなくなるよう取り組んでまいります。 

 



令和４年度 青梅市要望事項    青梅市中学校ＰＴＡ連合会 

１地域の環境・教育施設について    新町中学校 

 【新規要望】新田山公園にバスケットのゴールが欲しい、テニスの壁打ちの壁

も欲しい、中学生が公園で運動する機会が増えると良いと思う 

（回答）既存の公園の中で、新たな施設を整備することは難しくなっているの

が現状です。近年のさまざまなスポーツ施設のニーズが高まっているのを認識し

ており、このたびの御要望につきましては、今後の公園整備の参考にさせていた

だきます。 

 

 【新規要望】新田山公園の滑り台側にも時計を設置して欲しい、登校時や夕方

遊んでいる子供たちが助かる 

（回答）近年のキッズケータイ、スマートフォンの普及などにより、公共施設

における時計設置の必要性も少なくなってきていることから新たに設置するこ

とは考えておりません。 

 

 【新規要望】小児科や耳鼻科、アレルギー科、皮膚化がまだまだ足りない 

（回答）人口あたりの医療機関数は、区部や多摩東部と比較して少ない状況で

す。耳鼻科やアレルギー科などを専門に扱う医療医機関では、さらにその傾向が

強いようです。しかしながら内科を標榜している診療所では小児科の診療も行っ

ているところがあります。アレルギー科や皮膚科なども同様です。 

青梅市のホームページには、「病院いつどこマップ」（記事 ID：29331）の

ページがあり、曜日や診療科目を入力することで、医療機関を検索すること

ができますので御活用ください。 

 

 



 【新規要望】児童が遊ぶ施設が足りない（公園遊具も幼児 or 老人向けに特化し

ていて児童にはつまらない、パチンコ店多すぎる、物流センターの屋上を庭園に

したり建て増して図書館や児童館を増設するなど工夫して欲しい 

（回答）青梅市の公園内にて、中学生を対象とした遊具の設置は一部の滑り台な

どを除いて整備されておりませんが、誰でも楽しく御利用いただけるインクルー

シブ遊具の設置などを今後検討してまいります。また、新町地区に子育て支援セ

ンターを設置し、0 歳から 18 歳未満の子どもが自由に遊べる場や情報交換の場を

提供するとともに子育ての相談ができるほか、新町市民センター内に図書館を設

置しております。なお、現在、子育て支援施設として、妊娠期から 18 歳まで利用

可能な大型児童センターの整備を検討しております。御理解いただきますようお

願いいたします。環境対策としての（仮 称）今井土地区画整理事業における物流

センター屋上への庭園設置につきましては、現在、進出企業に対し、太陽光パネ

ルの設置など環境に配慮した建物の建設について要望することを検討しておりま

す。さらに、青梅市では本年２月に、「青梅市ゼロカーボンシティ」を宣言し、2050

年までに二酸化炭素排出量実質ゼロを目指す取組をスタートいたしました。青梅

市中学校ＰＴＡ連合会様におかれましても、「2050 年青梅市ゼロカーボンシティ

の実現に向けた取組」に御協力いただきますようお願いいたします。 

物流センターにおいては、民間企業が企業活動をする敷地内にある建物ですので、

図書館等の公共施設の増設は難しいと考えます。新町地区には、新町市民センタ

ー内に新町図書館を設置し、乳幼児から大人まで利用できる図書を御用意してお

ります。是非、御活用をお願いします。また、令和４年度からは、市内小中学の

学校図書館支援についても、学校司書派遣日数や時間数をさらに充実し、学校図

書館活動が活性化するよう務めています。今後とも、子どもの読書環境整備を充

実させてまいりますので、御理解いただきますようお願いいたします。 

 



令和４年度 青梅市要望事項     青梅市中学校ＰＴＡ連合会 

２交通安全対策について   新町中学校 

 【新規要望】青梅新町の信号、歩車分離にしてほしい。青梅方面から来る車が。左折

して青梅信用金庫の方に行くのが危なくて怖い。先日もフォルクスの前でダンプが信号

無視して入ってきて急ブレーキしフォルクス側に車両の後がスリップして入っていま

した。危ないので早く改善してほしいです 

 

（回答）青梅警察署に相談をいたしましたところ、歩車分離式信号機への変更は青

梅街道の信号機サイクルをすべて変更し、歩車分離にした場合の新町交差点の信号

機に合わせる作業をしなければならず、現段階では難しいとのことであります。  

 

 

 

 【新規要望】オザムからタイヤ館への歩行者信号の青の時間を長くして欲しい。低学

年やお年寄りが横断するには短すぎです 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
（回答）青梅警察署に相談をいたしましたところ、現場に赴き横断状況を確認し、

渡り切れない状況があれば検討するとのことであります。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 【継続要望】ベイシアとカインズの間の道路に横断歩道や立橋や渡り廊下みたいなも

のを作ってほしい 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（回答）令和５年度に信号機と横断歩道を設置することで警視庁と協議を進めております。 

 

 



令和４年度 青梅市要望事項     青梅市中学校ＰＴＡ連合会 

３学校施設・設備の整備拡充について    新町中学校 

 【新規要望】体育館のカーテンをなおしてほしい 

（回答）体育館のカーテンをクリーニングしました。クリーニングできない

ものは部分的に交換いたしました。 

 

 

 【新規要望】校内のトイレの改修ありがとうございました。ですが体育館のト

イレがまだ改修出来ていないとの事なので、こちらの改修もお願したいです 

（回答）現在のところ、厳しい財政状況の中、体育館のトイレの改修予定は

ありません。御理解を頂きますよう、よろしくお願いいたします。 

 

 

 【新規要望】技術室にエアコンの設置をお願いしたいです 

（回答）新町中学校の特別教室の空調機設置工事につきましては、令和４年

度に実施いたしました。 

 

 

 【新規要望】プール授業の時、裸足だととても熱く、危ない（火傷など）ので

移動通路やプールサイドにマットやタオルなど敷いて対応して下さるのを望み

ます 

（回答）学校に配当されている予算でマットやタオルの購入は可能ですので

、直接、学校に要望していただきますよう、よろしくお願いいたします。 

 



令和４年度 青梅市要望事項     青梅市中学校ＰＴＡ連合会 

４その他の項目について 新町中学校 

 【新規要望】中学生も体育の時に赤白帽をかぶらせてほしい（東京は猛暑にな

る地域なのになぜ帽子をかぶらせないのか不思議です） 

（回答）夏季の炎天下における屋外の授業や、運動会等長時間屋外で活動す

る場合、帽子着用は健康上有効な措置であることは間違いありません。現段

階では、水筒の常時持参、休憩時間の確保、ＷＢＧＴの計測など、熱中症対

策および生徒の健康管理を可能な限り行っております。着帽については一 

律に課すことは考えておりませんが、各家庭・生徒個々の判断に加え、状況

に応じて学校として促していくことも考えられます。児童・生徒の健康管理

については今後も十分に留意していきます。 

 

 【新規要望】給食の献立をもう少し充実できいか（逆にコーヒー牛乳等カフェ

イン飲料は不要、残飯が減らせるよう配膳の工夫が必要、余ったものを持ち帰れ

るものがあったら持ち帰って良い等もっと食べ物を大事にする） 

（回答）食材費高騰の最中でありますが、食べ残しが減らせるよう、学校等

からの意見を参考に献立作成に取り組んでまいります。なお、余ったものの

持ち帰りは、文部科学省が定める「学校給食衛生管理基準」にもとづき、衛

生面の観点から対応することは難しいと考えております。 

 


